

Évreux, le 14 avril 2015

Visite de CIToxLAB Mardi 14 avril 2015

Le préfet communique

J'ai effectué ce jour, une visite du site CIToxLAB situé à Miserey dans l'Eure.

Cette société française, appartenant au groupe éponyme, produit une large gamme de services pré-cliniques afin de répondre aux besoins des sociétés pharmaceutiques, biotechnologiques, chimiques, cosmétiques et agro-alimentaires au niveau international.

Acteur majeur de la recherche et du développement pré-clinique sous contrat, l'activité de CiToxLAB est principalement d'évaluer les effets de nouvelles molécules à destination des entreprises clientes. Elle emploie 323 salariés sur le site eurois et réalise des études de sécurité (toxicologie notamment), de pharmacologie, de bioanalyse, d'immunologie et de pharmacocinétique.

Cette entreprise est l'expression du dynamisme économique en matière scientifique de notre département. Elle bénéficie du crédit impôt recherche.

René BIDAL